

Döbelner Anzeiger, 05.11.2008

## Tagung zum Thema Rechtsextremismus

**Roßwein.** Der Fachbereich Soziale Arbeit der Hochschule Mittweida veranstaltet am Freitag und Sonnabend eine Tagung zum Thema Rechtsextremismus. „Das Herz am rechten Fleck – Kann Globalisierungskritik rassistisch sein?“ heißt das Motto der Beratung. Zur Podiumsdiskussion über Alltagsrassismus sind die Teilnehmer am Freitag um 18 Uhr ins Jugendhaus an der Goldbornstraße eingeladen. Die Diskussion leitet Professor Dr. Matthias Pfüller vom Fachbereich Soziale Arbeit der Hochschule Mittweida. Es geht an diesem Abend um den „Alltagsrassismus“. Es werden ausländische Studenten der Hochschule über ihre Erfahrungen berichten.

Die Veranstaltung wird mit Workshops am Sonnabend fortgesetzt und endet um 15 Uhr am Fachbereich Soziale Arbeit (Döbelner Straße, Haus B). Informationen gibt es im Internet unter [www.ei-newelt-sachsen.de](http://www.ei-newelt-sachsen.de). (rd/DA)